

2022年1月9日

関係各位

従業員の新型コロナウイルス感染について

つがいけマウンテンリゾート
梅池ゴンドラリフト株式会社
代表取締役 竹田正幸

2022年1月9日、当スキー場施設にて勤務する弊社従業員1名が、検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

管轄保健所と確認の上、今後の対応に関しまして当該従業員の勤務場所及び施設全体の消毒を改めて実施しております。

今後もお客様ならびに従業員の安心安全を最優先に、感染予防・感染拡大防止対策に取り組んでまいります。

1. 感染判明日時 2022年1月9日(日)

2. 当該従業員が勤務していた場所

バーガーキング雪の広場店 従業員 1名

<症状の経過について>

2022年1月8日 通常勤務。終業時に定期抗原検査を実施(陰性) 夜間より発熱。

1月9日 休暇。発熱が続き医療機関受診し、PCR検査を実施したところ、陽性反応を確認。

現在、保健所に確認中ではございますが、濃厚接触指定となる可能性がある従業員につきましては、PCR検査を受け陰性が確認されるまで自宅待機と致します。

3. <当該営業施設の営業について>

「バーガーキング雪の広場店」は、消毒作業・清掃作業を行い、従業員の検査結果が確認できるまで営業を見合わせます。営業再開につきましては、ホームページでお知らせいたします。

4. コロナ感染拡大防止の当スキー場の取り組み

- ・接客にあたり全従業員のマスク着用を実施しております。
- ・レストランの客席には飛沫防止用アクリル板を設置しております。
- ・従業員は、勤務開始前に検温並びに体調確認のうえ、勤務にあたらせております。
- ・当スキー場のレストラン等の施設につきましては、お客様が利用できるアルコール消毒液を設置しております。

また、各施設の閉店後、アルコール消毒の徹底をおこない感染対策をしております。

- ・従業員は黙食の実施、極力少人数での食事を実施しております。
- ・来場者へは、飲食以外のマスク・フェイスガードの着用を掲示及びアナウンスにてご協力を願いています。

以上